

# Info 3/22

Ein Informationsblatt für Mitglieder und Freunde der Wasserwacht Ortsgruppe Fürth

Ansprechpartner: Erich Kretschmar (Telefon (09 11) 75 48 09)

## Bootsübergabe in Nordmazedonien

Durch eine großzügige Spende unseres stellvertretenden Schatzmeisters Wilhelm Hofmann konnte im vergangenen Jahr ein ausgemustertes Rettungsboot für das Nordmazedonische Rote Kreuz erworben werden. Dieses Boot wurde nach technischer Überholung unserer Wasserwachtler samt Trailer im Mai nach Struga gefahren. Nach einer zweitägigen Reise an der auch unser erster Kreisvorsitzender Herr Bernd Obst teilnahm, konnte das Boot am Bestimmungsort (Ohridsee) dem dortigen Roten Kreuz übergeben werden. Hier soll es bei der örtlichen Wasserrettung zum Einsatz kommen. Der Kreisverband Fürth pflegt seit einigen Jahren eine freundschaftliche Beziehung in Form einer Patenschaft und unterstützt das dortige Rote Kreuz beim Aufbau der Rettungsstruktur.



## Kieler Woche 2022

Zur Unterstützung der Kameraden in Kiel haben sich auch heuer wieder sechs örtliche Wasserwachtler auf den Weg zur Kieler Woche gemacht, wo unter teilweise wett-kampffreundlichen Bedingungen die diesjährige Regatta stattfand. Diese Veranstaltung hat mittlerweile einen festen Termin in unserem Kalender. In den Pausen, bedingt durch fehlenden Wind, wurden auch verschiedene Übungen, zum Beispiel mit einer Rettungsinsel, durchgeführt. Für uns eine neue Erfahrung im Umgang mit diesem Rettungsmittel.



## Wasserwacht

Mit Sicherheit am Wasser

## Ortsgruppe Fürth

Wachstation: Mainstraße 45 / 90768 Fürth  
Telefon 0911 / 7 87 62 74

Geschäftsstelle: Henri-Dunant-Straße 11 / 90762 Fürth  
Telefon 0911 / 77 98 116

E-mail: info@wasserwacht-fuerth.de  
Internet: www.wasserwacht-fuerth.de

## Open-Beatz 2022

Nach zwei-jähriger Corona-Pause fand in diesem Jahr wieder das Open-Beatz-Festival statt. Auf dem Veranstaltungsgelände in der Nähe von Puschendorf konnten ca. 20.000 Teilnehmer empfangen werden. Auf fünf Bühnen wurde hier mit Techno-Musik ordentlich eingeeheizt. Die Wasserwacht betreute hier neben einem Badeweiher im Campingbereich auch noch zwei Stationen auf dem Festival-Gelände. Insgesamt wurden ca. 500 Erste-Hilfe-Leistungen durchgeführt. Davon alleine 79 durch die Wasserwacht. Mein besonderer Dank gilt allen unseren Aktiven, die an den drei Tagen im Einsatz waren.



## Erster Einsatz unserer Feldküche

An unserem Jugendlager im Juli kam erstmals unsere Feldküche zum Einsatz. Hier ein paar Impressionen:



## Schwimmkurs

Nach längerer Pause, bedingt durch Corona, wollen wir heuer wieder einen Schwimmkurs für Kinder ab sechs Jahren durchführen. Der Kurs beginnt am 29. September und beinhaltet 12 Abende. Telefonische Anmeldung unter **0911 / 75 48 09**.

Die Trainingszeiten jeden Montag:

**Hallenbad:** Kindertraining ab 19.30 Uhr eine Bahn  
Jugend und Aktive ab 20.00 Uhr 3 Bahnen  
und das halbe Lehrschwimmbecken